

Wir trauern um meine Mutter, Schwiegermutter, mein Grosi

Klara «Claire» Denzler-Deubelbeiss

25. August 1928 – 22. September 2016

Vieles im Leben können wir nicht beeinflussen – das gilt auch für den persönlichen Entscheid eines Menschen, sich von dieser Welt zu verabschieden. Claire Denzler-Deubelbeiss hat diesen Entscheid getroffen, und wir – ihre Nächsten und Liebsten – müssen ihn akzeptieren.

Das Leben endet, die Liebe nicht.

Familie Peter, Karin und Glen Denzler

Es ist keine Grabstätte vorgesehen